
운영 위원회 회의록

2024년도 제1차
구산데이케어센터

회의주제 2024년 1분기 운영위원회 개최

회의일시 2024.03.04 월요일 (12:00 ~14:05)

회의장소 삿뽀로 녹번점

참석자명
김해숙(전문적인 지식과 경험이 풍부한 자), 남진경(지역주민), 박미희(시설의 장),
박장웅(시설종사자 대표), 연혜린(시설종사자 대표), 이호용(후원자 대표),
조금숙(시설거주자의 보호자 대표)

회의내용
(회의록)

안 건

1. 직원 및 어르신 현황 보고

2. 2024년 결산보고

3. 2024년 1차 추경예산(안) 심의

4. 2024년 1분기 사업 보고 및 2024년 2분기 사업 안내

5. 기타 센터 현황 보고(운영충당금 및 시설환경개선준비금 사용)
- 스타렉스 차량 매각

- 스마트TV 구입
- 운영충당적립금 사용 보고(안마매트 구입 예정)
- 환경개선준비금 사용 보고(누수 설비 수리 및 페인트 칠)

1. 2024년 3월 4일(월) 12시 녹번동에 위치한 삿뽀로에서 2024년 1분기
운영위원회를 시작하다.

2. 재적위원 8명 중 7명 출석, 성미숙 위원은 개인 사정으로 인해 출석을 못하여

서면결의서로 대신하여 안건 승인을 받을 것임을 박장웅 위원이 설명, 성원이 되었음을
보고하고 김해숙 위원장이 개회를 선언하다.

3. 박미희 위원이 직원 및 어르신 현황을 보고하다. 간호조무사, 운전원의 입,퇴사를
보고하고 21명의 어르신이 입소하여 이용하고 있음을 보고하다.

* 자료 보고 : 회의 안건 1 참조

4. 안건 2번으로 박미희 위원이 2023년도 세입, 세출 결산을 보고하다.

세입예산 563,702천원에 대해 수납액은 561,354천원이며 세출예산 563,702천원에
대하여 지출액은 508,844천원임을 보고하다.

수입액으로 보조금수입 94,624천원, 입소자부담금수입 65,702천원,
장기요양급여수입 338,147천원, 후원금수입 360천원, 잡수입 10,125천원(차량
매각대금 5,000,000원), 이월금 52,396천원임을 보고하다.

지출액은 508,844천원으로 인건비 443,837천원, 사업비 58,819천원, 잡지출
2,325천원, 적립금 600천원이며, 보조금 반환금 35천원, 이월금
52,509천원(장기요양급여수입 46,216천원, 본인부담금 74천원, 식재료비 127천원,

자부담 3,948천원, 후원금 2,142천원)을 보고하다.
* 자료 보고 : 회의 안건 2 참조

5. 안건 3번으로 박미희 위원이 2024년도 제1차 추가경정 예산으로 세입•세출 예산이
566,107천원에서 591,393천원(25,286천원 증가, +4%)으로 변경되는 내용을

보고하고 위원들에게 승인받다.

가) 세입



회의결과
반영내용

- 이용 어르신 증가로 사업수입 28,217천원 증가, 본인부담금수입 5,418천원 증가
- 위탁급식업체 변경으로 인한 식재료비 2,576천원 감소

(사업수입 3678,543천원/입소자부담금수입 67,865천원)
- 서울형 좋은돌봄 데이케어 운영보조금 중 야간 보조금 2,000천원 증가

(보조금 수입 94,624천원/이월금 50,239천원/잡수입 7,852천원)

나) 세출

- 사무비 중 인건비 8,493천원 증가, 운영비 26,767천원 증가
(인건비 410,141천원/업무추진비 8,000천원/운영비 90,586천원)

- 재산조성비 8,000천원 감소

(재산조성비 8,120천원)
- 사업비 중 생계비 2,023천원 감소(위탁급식업체 변경으로 생계비 4,023천원 감소)

(운영비 44,977천원/사업비 24,158천원/잡지출 2,038천원/예비비
12천원/적립금600천원)
* 자료 보고 : 회의 안건 3 참조

6. 안건 4번으로 박미희 위원이 2024년 1분기 사업보고 및 2분기 사업을 설명하다.

(* 자료 보고 : 회의 안건 4 참조)

7. 박미희 위원이 기타 센터 현황으로 송영차량 스타렉스 차량 매각, 스마트TV 구입한

것을 보고하고, 운영충당적립금으로 안마매트 구입 예정, 환경개선준비금으로 센터 내
벽. 천장 보수(페인트)를 할 예정임을 보고하고 승인받다.

가) 송영차량 스타렉스 차량 매각
- 매각일자 : 2024년 1월 18일

- 매각비용 : 5,000,000원(금오백만원)
- 매각이유 : 차량 노후화에 따른 잦은 고장과 수리
- 송영 후 차량 시동이 저절로 꺼져 긴급출동 수리 서비스를 신청, 차량 베터리를

교체하였으며, 발전기 부분도 수명이 다하여 교체 해야 되고 교체 비용은 60~70만원
정도 소요, 차량의 연식이 오래되었고 노후되어 계속 시동 오류가 발생할 수 있다고

업체 담당자가 설명, 송영을 스타리아 차량으로 실시하고 스타렉스 차량은 매각함.

* 김해숙 위원 : 1차 추경 예산에 차량매각에 따른 불용품매각 대금이 없음을 확인,

스타렉스 차량 매각 후 매각 금액은 잡수입 중 불용품매각대로 잡아 수입으로 처리,
추경안에 편성되어야 됨을 안내함.

* 박미희 위원 : 법인 내 모든 산하기관의 1분기 이사회 자료가 이미 제출되어
자료집으로 출력되어 불가, 2차 추경 예산(안) 편성하여 차후 운영위원 회의에
보고하기로 함.

나) LG OLED TV 65인치 구입 : 운영충당적립금 사용
- 구입일자 : 2024년 1월 18일
- 구입이유 : 2013년 구입한 삼성 LED 55인치 TV의 노후화로 잦은 고장(가로 줄무늬,

흔들림, 멈춤 현상, TV 다시보기 중 처음으로 돌아가는 현상)이 발생하여 새로 LG
OLED TV 65인치를 구입함.

다) 안마매트 구입 : 운영충당적립금 사용 예정
- 구입년도 : 2024년

- 구입이유 : 현재 사용 중인 안마매트(2개)가 노후화되어 표면이 갈라지고
찢어졌으며, 온열 기능이 작동하지 않는 문제가 발생함. 어르신 오침 시 원활한
안마매트 사용을 위해 새로 구입하고자 함.

라) 센터 내 벽, 천장 보수(페인트) : 환경개선준비금 사용 예정

- 사용년도 : 2024년
- 사용이유 : 프로그램실 천장 판넬에 얼룩 발생, 1군데에서 4군데로 점점 번져가고
있어 누수 공사 및 페인트 보수 예정.



* 남진경 위원 : 우선 순위는 누수공사이며 페인트 칠이 아닌 석고텍스를 교체해야

됨을 알려줌. 누수 부분이 넓고 크면 전체를 교체해야 되며 부분도 교체 가능하니
전문가에게 의뢰해서 보수해야 할 필요성 있음.

9. 박미희 위원이 1안부터 5안까지 자료에 기초하여 보고하니 이호용 위원의 동의와
모든 위원의 제청으로 가결하다.

10. 김해숙 위원이 2024년 1분기 운영위원회의 폐회를 선언하고 박미희 위원이

바쁘신 가운데 시간 내주셔서 참석하여 주심에 감사드림.

이상의 의사진행과 결의사항에 관한 회의록을 작성함.

2024. 03. 04.

참석자 : 7명(김해숙. 남진경, 조금숙. 이호용, 박미희. 박장웅. 연혜린
위원)

첨부사진
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운영 위원회 회의 서명 목록

구산데이케어센터

주제 2024년 1분기 운영위원회 개최

회의일시 2024.03.04 월요일 (12:00 ~14:05) 참석인원 7 명

회의장소 삿뽀로 녹번점

연번 구분 참석자 서명 연번 구분 참석자 서명

1 운영위원 김해숙 2 운영위원 남진경

3 운영위원 박미희 4 운영위원 박장웅

5 운영위원 연혜린 6 운영위원 이호용

7 운영위원 조금숙


